

Luis Fernando Crespo Tarrero

Profesor emérito del Departamento
Académico de Teología de la PUCP



Semblanza

Luis Fernando Crespo Tarrero es sacerdote de la Diócesis de Palencia, España. Es Licenciado en Teología y Licenciado en Filosofía por la Universidad Pontificia Comillas. En la PUCP, ha sido profesor del Departamento Académico de Teología desde 1964. Ejerció la docencia en la antigua Facultad de Letras, Estudios Generales Letras, el Instituto Femenino de Estudios Superiores, la Facultad de Ciencias Administrativas, la Facultad de Ciencias e Ingeniería, la Especialidad de Psicología, la Facultad de Educación, la Facultad de Arte, Estudios Generales Ciencias y la Especialidad de Trabajo Social. Ha sido jefe del Departamento Académico de Teología y miembro del Consejo de Estudios Generales Letras. Ha sido integrante de la Comisión de Fe y Cultura. Fuera de nuestra casa de estudios, el padre Crespo ha sido profesor del curso de Cristología en el Instituto Superior de Estudios Teológicos Juan XXIII (ISET) y del Seminario San Martín de Porres de la Diócesis de Chosica, y, en 1986, fue profesor del curso de Teología en la Facultad de Letras de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Aparte de la actividad docente, el padre Crespo es asesor nacional de la Unión Nacional de Estudiantes Católicos (UNEC). Ha ejercido su ministerio sacerdotal, durante cuarenta años, en la parroquia San Cristóbal de la Diócesis de Chosica, distrito de San Juan de Lurigancho, Lima. Ostenta la Medalla 90 Años de la Universidad y recibió el Premio RSU Docente de la Dirección Académica de Responsabilidad Social. En el año del centenario de fundación de la PUCP, ofreció la lección inaugural de Estudios Generales Letras titulada: "El sentido de la Teología en la Universidad". Es autor de los libros *Vocación cristiana y tarea de los jóvenes; Revisión de vida y seguimiento de Jesús; Misión de Jesús y liderazgo juvenil; Preparen los caminos del Señor: comentarios de Adviento y Navidad, y Conducidos por el Espíritu*. Es autor, además, de capítulos o secciones de libros, así como de artículos publicados en la revista *Páginas*.

El padre Crespo, además de brillante profesor, ha dejado su impronta en varias generaciones de estudiantes de Estudios Generales Letras por la relevante calidad académica y humana de su docencia en teología. El padre Crespo ha cultivado una reflexión teológica inmersa en el proceso histórico peruano y latinoamericano, que ha sido moldeada por la opción preferencial por los pobres, la afirmación de la dignidad humana y el entendimiento de la teología como reflexión crítica de la práctica cristiana. Es un gran conocedor de los desarrollos contemporáneos en Cristología. Ha desarrollado los fundamentos teológicos y espirituales del método de revisión de vida, empleado por numerosos movimientos laicales latinoamericanos. Ha publicado textos fruto de su experiencia de acompañamiento a comunidades de universitarios católicos y ha tratado acerca de la relevancia de la teología en la formación universitaria.